

Meisterschaft Hintermoos-Reiden A

Der Meisterschaftsstart führte uns für einmal in den Kanton Luzern. Wir waren zu Gast bei Hintermoos-Reiden A. Es ging schon im ersten Spiel darum, dem Ziel Ligaerhalt näher zu kommen. Insbesondere weil unser Gegner, bei einer guten Leistung von unserer Seite, durchaus in Schlagdistanz zu liegen schien. Da wir heute für einmal ein Luxusproblem hatten (alle Spieler anwesend, dadurch konnte ein Spieler nicht helfen), gab es also keine Entschuldigungen. Keine? Ja vielleicht eine, nämlich die, dass unserer «Mittelfeld Auge» Hansueli Kräuchi nicht dabei war. Kein Problem, Bruder Markus sprang in die Bresche und war der «Wegweiser» für unsere Hintermannschaft. Somit konnten wir das Ries sauber halten. Ebenso auch unser Gegner. Während drei Ries konnten wir mit unserem Gegner mithalten und spielten auf Augenhöhe. Das zweite Ries war jedoch katastrophal. 80 Punkte weniger als im ersten Ries. Schlussendlich fehlten 64 Punkte zum Sieg. Wir sind jedoch sicherlich auch mit den zwei Rangpunkten zufrieden, im Wissen, dass die Schlagleistung verbesserungsfähig ist.

Bei den Einzelschlägern war der Tagessieger Marco Rychard mit 78 Punkten. Die ersten 30 Rangpunkte sind auf seinem Konto gutgeschrieben. Herzliche Gratulation zu dieser sehr guten Leistung.

Wynigen-Rumendingen 0 Nr. 936 Pkt.

Hintermoos-Reiden A 0 Nr. 1000 Pkt.

Top 5:

Marco Rychard, 78 Pkt., 21,15,22,20

Peter Rychard, 65 Pkt., 18,12,19,16

Jonathan Leibundgut 63 Pkt., 17,14,15,17

Walter Wüthrich 56 Pkt., 12,16,17,11

Jürg Iseli, 56 Pkt., 11,15,15,15